

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

La Ligue de football de l'Estuaire lance ses activités

EN match d'ouverture du championnat de D3 disputé jeudi 7 novembre au stade de Nzeng-Ayong, l'affiche APO-ACL s'est soldée par un résultat nul (1-1). C'était en présence des membres de la ligue, du gouverneur de l'Estuaire Guillaume Adjaingoue-Lappel et de deux invités de marque : l'internationale gabonaise de basket-ball Géraldine Robert et le sélectionneur des Panthères Patrice Neveu.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

COMME initialement annoncé, le championnat de D3 organisé par la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), saison 2019-2020, s'est ouvert jeudi 7 novembre 2019 au stade de Nzeng-Ayong, avec l'affiche Académie Pépite d'or (APO) et Académie club de Libreville (ACL). Score final : 1-1.

Après l'exécution de l'hymne national "la Concorde", et le coup d'envoi donné par le gouverneur de l'Estuaire, Guillaume Adjaingoue-Lappel, les deux formations se lancent dans la bataille. La première action de but est à l'actif d'ACL, qui trouve tout de suite le chemin des filets par Emmanuel Pain Yana (11e), 1-0. Galvanisé par cette avance, ACL, par l'entremise de Gaylor Mkouendi, voit un autre ballon repoussé par le portier adverse (28e).

Les hommes du coach Pether Mbongo d'ACL, qui continuent leur domination, obtiennent un penalty avant la pause, suite à une faute de main d'un défenseur d'APO dans sa surface de réparation. Malheureusement pour ACL, Jean Ngounga, qui prend la responsabilité d'exécuter cet essai, met le cuir à côté (34e). C'est sur ce score qu'intervient la mi-temps. À la reprise, les deux formations reviennent sur le terrain avec d'autres intentions. ACL pour corser l'addition, afin de se mettre à l'abri. APO, dans un premier temps pour égaliser, et ensuite prendre, pourquoi pas, l'avantage. Un scénario que vont réaliser partiellement les coéquipiers du capitaine Youri Manimé avec cette égalisation, suite à une superbe frappe lointaine de Gustave Ebang, qui trompe le portier d'ACL, Sibabi Abou (61e), 1-1.

Puis, les joueurs d'APO vont asséoir leur jeu en milieu de terrain. Assiégeant le camp adverse, APO rate un second but par Brayan Kassa, qui ne profite pas de la mésentente entre le portier d'ACL



Une phase du match ACL-Apo, comptant pour la première journée du championnat de football de D3 de l'Estuaire.

et son défenseur central Prince Ndinga (79e). Côté ACL, Hans Mihindou se retrouve seul face

au gardien. Mais au lieu d'ajuster sérieusement sa frappe, il choisit de faire une "panenka", avant de

voir son ballon récupéré tranquillement par le portier d'APO, Edward Nguema. Le score restera

inchangé, jusqu'au coup de sifflet final du directeur de la partie, Crègue Moukagni.

Manime : une incongruité dans le «cimetière des éléphants»

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LE match de lancement du championnat de la Ligue de l'Estuaire 2019-2020 au stade de Nzeng-Ayong a confirmé une tendance en filigrane depuis deux saisons. Des joueurs ayant fait le bonheur de bon nombre des clubs de première division au Gabon ou ailleurs, viennent y jeter leurs derniers feux. Ce qui est tout à fait compréhensible pour des éléments au crépuscule de leur carrière. Dans ce "cimetière des éléphants", le match entre les ambitieuses Académie Club de Libreville (ACL) et Académie des pépites d'or (APO) a laissé plusieurs observateurs circonspects. Pas tant du fait de



Michel Stéphane Manime (1er D-G) est passé en quelques mois des promesses d'une cape chez les Panthères du Gabon au championnat de la ligue l'Estuaire. Incompréhensible.

voir évoluer avec la première formation susmentionnée les trentenaires Philippe Ebonde Ebongue (ex-Astres de Douala, US Bitam, Missile FC et Lozosport) et le milieu de terrain Ro-

bert Nsimba (passé notamment par le CF Mounana et le FC 105). Mais plutôt de revoir le milieu de terrain Gaylor Phass Nkouendi évoluer à un niveau nullement en phase avec la progression at-

tendue d'un récent international U17 et U20 gabonais.

Pire, d'assister à une sorte de grandeur décadence de Michel Stéphane Manime, champion du Gabon avec l'AO CMS au mois de mai dernier, et désormais capitaine de l'APO.

Le président du club, par ailleurs "scout" (agent des joueurs), a eu beau expliquer que l'ancien meneur de jeu cémésien et d'Adouma FC n'est avec les "Académiciens" que le temps de lui trouver un point de chute crédible à l'étranger, l'image passe très mal. Ce d'autant plus que dans la tribune, était présent le sélectionneur national Patrice Neveu, qui a promis de faire de la place aux joueurs locaux chez les Panthères.